



第5回 灯明まつり

11月9日（土）に西都校区・西都北校区合同灯明まつりを山の鼻古墳公園・山の鼻1号墳で行いました。

午前8時から、本部を設営し用品を運び込み、午後1時からは、開会式を行い、実行委員長の挨拶、作業の進め方を説明して、さいとぴあからのスポーツ指導員の方の号令で準備運動を行い、5か所に分かれて

「灯明つくり（紙袋に砂を入れます）」作業にかかりました。

福岡舞鶴高校と玄洋高校から160名の生徒さんたちがボランティアとして参加して頂きました。

特に古墳の斜面・頂上に灯明を運搬するのは、足元の不安定さもあって高齢者には大変な作業ですが高校生たちが頑張ってくれスムーズに進みました。

午後5時から、手分けして点火しました。

だんだん暗くなる中で灯明がとまり模様が浮かび上がってきます。



中心となる、公園グランドには、鶴と亀の模様を作りました。公園では多数の色ごとに作った灯明を運び込み、下絵に沿って並べては追加の灯明を発注して、運び込み、色ごとに並べる作業を繰り返して模様を完成させて行きます。大変に根気のいる作業です。



西都小学校、西都北小学校の児童、いとぽっぽ保育園の園児たちが描いた作品を、学校、学年、組の順番に公園の通路の淵に沿って一定の間隔に並べて行くのですが、通路の曲がりや公園への出入り口など一様で無いので調整に苦労されたと聞いています。

家族連れて来られてお子さんの作品を探し、友達の作品に足を止める姿があちこちに見られ地域の繋がりを感じられました。

灯明つくり・片づけに参加された各町内からの方・高校生・パパボラの皆様ありがとうございました。

見に来て頂いた皆様ありがとうございました。

男女共同参画部会

「西都校区文化祭にて「名も無き家事のアンケート」を実施しました。」

48名の方に協力いただきました。

男性	女性	無回答	合計
9	37	2	48

男女共同参画を知っていますか？

知っている	言葉は聞いたことがある	知らない	無回答
26	12	9	1

男女共同参画に関心はありますか？

ある	少しある	ない	無回答
16	22	5	5

自分が行っている名も無き家事について教えてください。

献立を考える	37
賞味期限の管理	30
朝カーテンを開ける	30
ペットのお世話	15
部屋の片づけ	37
郵便物をとる	28
行方不明の片方の靴下を探す	21
ゴミ袋の口をきつく閉めた後に新たなゴミが出て、きつく閉めたことを後悔しながらどうにか開ける家事	20
どのレジに並ぶと早いか吟味する家事	28
思い切って捨てようと決意したのに、思い出に浸つてしまい何一つ捨てられない時間だけを浪費する家事	24



「ロールケーキを作ってみましょう」

11月23日、講師を含め9名の男性だけのロールケーキ作り。ほとんどが初めての方で家族のためにここで学び、家庭に戻って作ろうとする熱気が感じ取られました。試食の時には自己紹介を含め、色々な話で盛り上がりいました。



健康衛生部会

「楽しく測定・予防リハビリ～ほがらかシア広場～」

11月27日(水)に、福岡リハビリテーションのスタッフ5名の協力により体力測定などを行いました。参加されたみなさんは、測定値に一喜一憂されていました。



最後の「おにぎりバレー」では対戦を行い大いに盛り上りました。勝者にはささやかな賞品もあり、楽しく終了しました。

今後も健康な生活が送れるよう、適度な運動を日常にしようと思われたことでしょう。ご参加ありがとうございました。

「腸活におすすめのたべもの「味噌」をつくりましょう」

11月30日(土)、健康衛生部会では、ビニール袋を使った簡単味噌づくりを実施しました。

親子や男性の参加もあり、にぎやかな味噌づくりとなりました。初めての参加者多く、経験者が教えて和気あいあいで終了しました。

3カ月の熟成後、おいしい味噌ができあがります。お楽しみに！！

ご参加ありがとうございました。



子ども会・青少年部会

「西都校区育成会子ども会クリエーション」

12月1日(日)に西都校区育成会子ども会クリエーションを西都小学校体育館にて開催し、1年生から6年生までの約30名が参加しました。

参加者を4チームに分け、今回初めて「ニュースポーツ」を体験しました。競技種目は「ボッチャ」「ディスゲッター」「ラダーゲッター」「モルック」「輪投げ」5つで、初めて経験する競技が多く、ひとつひとつルールを説明しながら進めました。

6年生のリーダーが中心になり、作戦会議を立てながらチーム対抗戦を戦いました。

ニュースポーツは低学年でも高学年と同等に渡り合えるため、参加者全員が笑顔絶えない楽しいイベントとなりました。

交通安全部会

「交通安全キャンペーン」

12月12日(木)18時より九大学研都市駅付近で広報活動を行いました。

青パトからの啓発アナウンスと、両校区25名による啓発品の配布を行いました。

みなさん飲酒運転撲滅・ヘルメットの着用などお互いに喚起し合いましょう！！



防犯防災部会

「防災研修」

10月17日(木)北九州響灘エコタウン見学と北九州市平和の町ミュージアムのバス研修を小春日和の中41名が参加して、コロナウイルス対策を十分に行なった上で実施しました。

行先は、若松エコタウンセンター・リサイクル館、響灘の風車それと二度の火災により復興中の旦過市場見学等の研修を行いました。

北九州市平和の町ミュージアムでは、先の戦争において、八幡の大空襲をはじめ、計13回空襲を受けました。

戦争に伴う悲惨な体験や生活を知らない世代が殆どとなる中、今日の平和と繁栄が過去の戦争における多くの尊い義性の上に成り立っていることを思い返し、戦争の悲惨さ、平和の大切さについて、改めて考えました。

また、旦過市場の火災についても、一人の不注意により一旦起こってしまうと取り返しがつかない大惨事になってしまいます。

常日頃から十分に気を付けて過ごしていきたいと思いました。

消防後援会

「消防出初式」

1月11日(土)福岡市消防団の出初式がマリンメッセで行われ、周船寺消防分団の後援会役員として参列してきました。

周船寺消防分団の雄姿に接し、地域の防火・防災活動の力として活躍して頂いていることに改めて感謝するところです。

更に、福岡市消防の各種装備の紹介、消防音楽隊の演奏が有りました。

消防団の皆様による「はしご乗り」、「まとい」、「太鼓」、「木遣り唄」と盛りだくさんの展示が繰り広げられ大変に頬もしく感じました。